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各常任委員会において、付託された議案などを
審査しました。質疑・答弁の一部を掲載します。委員会審査

総務教育常任委員会

市民経済常任委員会

保健福祉常任委員会

建設水道常任委員会

質疑　箕輪小学校校舎改築工事で、木造校舎はコン
クリートと比較すると耐用年数に劣るが、その対応
は。また、校舎本体工事費の総額20億円は、同規
模の学校の本体工事費と比べて差があるのか。
答弁　メンテナンスをしっかりしていくことで、木
造であっても鉄筋コンクリートと同様に長持ちさせ
ることができると考えている。また、校舎延べ床面
積で高南中学校が同規模となるが、工事費はおおむ
ね1.3倍程度になると思われる。
質疑　小中学校費の校舎等補修・整備工事の内容は。
答弁　台風21号により、雨漏りなどの被害が発生
した学校の補修工事である。

質疑　特用林産物生産活力アップ事業の内容は。
答弁　シイタケ原木の共同購入や施設内のエンジン
コンプレッサー購入に対する補助事業である。シイ
タケ以外にも特用林産物のナメコ、ワサビ、タラノ
メ、フキノトウ、タケノコなどにも使える。
質疑　高浜クリーンセンターの修繕料7,000万円を
繰り越す理由は。
答弁　内容は、破砕棟の受け入れコンベヤーと粗大
バケットの修繕であり、それぞれの部品の既製品が
ないため、発注後にメーカーの工場で作製する。完
成までに半年を要し、その後、現地での取り付けに
１週間程度かかり、年度内の完成が見込めないため
である。

質疑　児童措置費は、どのような事業に使われるのか。
答弁　保育士の処遇改善に要する費用で、全職員の
給与に対して２％の改善を図るとともに、７年以上
勤務している職員に対して
は月額４万円、３年以上勤
務の職員には月額5,000円
を増額するという国の制度
に基づいている。
質疑　救急医療対策事業の内容は。
答弁　医療機関が転院搬送用の病院救急車を整備し、
緊急性の低い傷病者の転院搬送を積極的に行う場合
に、その転院搬送車の整備に対して補助を行うもの
である。

質疑　住宅確保要配慮者円滑入居賃貸住宅事業の周
知方法は。
答弁　現在、ガイドブック
やホームページなどで周知
やＰＲを行っている。また、
賃貸人の相談は、県に事務
局がある群馬県居住支援協
議会などでも対応している。
質疑　合併によってばらつきのあった水道料金をさ
らに5年間据え置く理由は。
答弁　それぞれの地域には、各特色があるので慎重
に検討し、段階的に統一することが望ましいと考え
るためである。

子育てなんでもセンターの保育士

住宅セーフティネットのチラシ

インターネットで

傍聴席で

議会を見てみよう

　本会議の傍聴は、議会棟５階にある傍聴受付で、住所・氏名
を記入して入場してください。
　傍聴席は、車椅子用の２席を含め 78 席あります。
　ぜひお出かけください。

　本会議の模様は、ライブ中継や録画配信されてい
ます。市議会ホームページの「議会中継」からアク
セスしてご覧ください。
　また、スマートフォンやタブレット端末からも
ご利用いただけます。

さらに詳しい内容は会議録で
本会議や委員会の内容を記録した会議録は、市
議会ホームページ（会議録検索）や以下の施設で、
どなたでもご覧いただくことができます。今回
の本会議については2月下旬に公開予定です。
・市民情報センター（市役所１階）
・高崎市立図書館（本館及び地区館）
・倉渕公民館図書室

　田町のオアシス高崎内にある、シ
ルバーセンター田町、レジデンス田
町、子育てなんでもセンター等を視
察しました。

　建設水道常任委員会などで、倉渕
町水沼の倉渕発電所や倉渕町川浦に
ある建設中のくらぶち英語村等を視
察しました。

　総務教育常任委員会などで、新校
舎が完成した上滝町の高南中学校を
視察しました。
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管内視察報告

平成29年　市議会の状況

多機能型住居３月14日（火） 倉渕発電所８月30日（水） 高南中学校 12月20日（水）

委員会などで必要に応じて、所管する事務に関する調査
のため、市内の施設を視察しました。

平成29年中に開催された本会議や委員会等の開催状況
と視察の受入状況をお知らせします。

本市が先進的に取り組んでいる事業について
全国から視察がありました。

※1月16日現在の閲覧数です。

本会議

委員会等 視察受け入れ

区　分 会　期 会期日数 会議日数 一般質問者数 傍聴者数 インターネット
中継閲覧数※

第１回定例会 　  2 月22日～ 3 月16日 23日 8 日 23人 182人  　 3,083件  　　
第２回臨時会 　  5 月15日 1 日 1 日 － 1人  　 229件  　　
第３回定例会 　  6 月 8 日～ 6 月22日 15日 6 日 23人 98人  　 2,123件  　　
第４回定例会 　  9 月 7 日～ 9 月27日 21日 6 日 20人 114人  　 1,556件  　　
第５回定例会 　  11月29日～ 12月13日 15日 6 日 24人 74人  　 1,029件  　　

計 75日 27日 90人 469人  　 8,020件  　　

区　　分 会議等
開催回数

付託議案等の数
議　案 請　願

常　任　委　員　会 44回　 83件　 7 件
特　別　委　員　会 16回　 2 件　 ―
議 会 運 営 委 員 会 30回　 ― ―
各 派 代 表 者 会 議 12回　
広　報　委　員　会 6 回　

受入団体数 49市区町村議会等
受 入 人 数 353人

主な視察内容 件数
空き家緊急総合対策 13件
まちなか商店リニューアル助成 10件
介護ＳＯＳサービス ６件
高崎アリーナ ５件
はいかい高齢者救援システム ５件
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